

Info prévention canicule à Tomblaine.

- par mesure de sécurité et pour les conditions de travail des personnels, les services municipaux seront fermés tous les après-midis de cette semaine, avec cependant affichage d'un numéro de téléphone d'urgence.

- le plan canicule a été ré-activé. Les personnels du CCAS appellent toutes les personnes âgées, fragiles ou isolées qui se sont fait recenser pour demander de leurs nouvelles et leur rappeler les bonnes recommandations - des équipes de jeunes, encadrés par un animateur adulte et avec un courrier d'introduction du maire, rendent visite à ces personnes âgées, leur proposent de l'eau à boire, prennent de leurs nouvelles et rappellent les bonnes recommandations- toute la ville doit être solidaire !

**VIGILANCE et BIENVEILLANCE !**

Attention ! Si vous soupçonnez qu'une personne dans votre quartier est en difficulté, prévenez tout de suite la Mairie ! Merci.

Au Foyer Résidence de personnes âgées Marcel Grandclerc, des climatiseurs ont été installés dans les salles communes.

Les enfants du Centre Aéré seront emmenés en bus tous les après-midis à l'Espace Jean Jaurès où ils seront regroupés pour des activités sympas dans la salle [Léo Ferré](#) qui est climatisée.